



conférence-débat

Laurent Hodebert

Architecte urbaniste

Maître assistant et enseignant-chercheur au laboratoire INAMA
ENSA Marseille

« Henri Prost urbaniste »

Approche territoriale et paysage, du plan d'aménagement de la côte d'Azur varoise à celui de la région parisienne, 1923-1934.

Henri Prost a été un des premiers urbanistes français à travailler sur des plans d'aménagement d'échelle régionale, la dimension paysagère de ses travaux est particulièrement frappante, ainsi que la dimension transcalaire de ce travail, des visions panoramiques d'ensemble jusqu'à l'inscription des projets au sol. La comparaison et la mise en parallèle de ces deux plans d'aménagement permettra d'illustrer quatre axes de lecture de la méthode de travail de Prost : l'échelle territoriale et métropolitaine, les questions de paysage, de tissu suburbain et enfin la dimension temporelle des projets....

Jeudi 11 février

17h30

Salle Cézanne

à l'École Nationale Supérieure du Paysage,
31 bd d'Athènes - 13001 Marseille

accès Bus Metro arrêt St Charles - renseignements : 04 91 91 00 25